
会 議 概 要 書（書面開催） 

会議の名称 令和３年度 伯耆町有線テレビジョン放送番組審議会 

通知発送日 令和４年３月１６日 

回 答 期 限 令和４年３月３１日 

回 答 者 番組審議会委員（以下５名） 

 田中治伸、秋田寿江、加川賢明、齋藤匠、大江國夫 

会 議 の 主 な 内 容 

【協 議 項 目 及 び 協 議 内 容】 

【協議事項】 

１．自主放送番組について 

２．その他 

【 概  要 】 

１．報告 

  （１）ケーブルテレビ加入状況 …資料 p.1 

（２）番組の放送状況 …資料 p.2～3 

  （３）令和３年度番組モニター実施結果 …資料 p.4～6 

 （４）視聴者から寄せられた意見 …資料 p.7 

（５）訂正放送の実施状況 …資料 p.7 

（６）放送事故 …資料 p.7 

 

 

以上６項目を添付資料で報告し、意見を徴取。結果を以下に要約する。 

 

  （１）ケーブルテレビ加入状況 

・約９０％の加入。多いとは思うが、１００％を目指したい。 
・少しずつでも増えているのは良い。 

  （２）番組の放送状況 

    ・文字放送について、最初に項目一覧表（目次）を出してはどうか。 

  （３）令和３年度番組モニター実施結果 

・番組モニターからの色々な感想・意見があり良かった。 

・以前はモニター参加者が０名のときもあったため、モニターに参加者があるのは

嬉しく思う。 

（４）視聴者から寄せられた意見 

・視聴者さんからの意見に対して、すぐに対応していて良かった。 

・多くの意見が寄せられたことは今後の参考になると思う。 

（５）訂正放送の実施状況、（６）放送事故 

   意見なし 

 

 

（次頁へ続く） 

 



２．議事 

 （１）自主制作番組に対する意見 
    番組 DVD を視聴し、感想や意見を徴取。結果を以下に要約する。 
   

 
  ①テレビにまかせな晴れ「学校運営協議会を調査」 
   ≪番組概要≫ 

各学校に設置されている学校運営協議会について説明 
   

 ≪感想・意見≫ 
・学校運営協議会が学校と地域のかかわりを考えて活動されていることがよく伝わる内容で

あった。 
・学校オリジナルソングを作るところでは、関わる人が皆溝口出身、溝口にゆかりのある人

だった。指導者も素晴らしかった。 
・保護者や地域の人になかなか認知されない学校運営協議会について取り上げて理解を深め

てもらう良い番組だった。 
・伯耆町が「地域とともにある学校づくり」を進めていることを知ってもらうきっかけとし

てとても良かった。 
 

 

  ②勝手に探Ｑ新「鳥取県の“寅”関連」 

  ≪番組概要≫ 

今年の干支にちなんだ鳥取市の賀露神社の寅の狛犬について紹介 
 

  ≪感想・意見≫ 
・狛犬といえば普通獅子に似た犬の像だが、寅の狛犬があるとは驚いた。 
・寅の狛犬があることを初めて知った。 
・面白かった。 
・虎とのつながりがもう少し強調されると良かったと感じた。 

   

（２）その他 

 ≪提案≫ 

  ・何年か前にあった、町内の集落を回る番組を久々に再開してはどうか。 

 

 ≪感想≫ 

・地域密着型で、特色ある番組作りをしている。これからも地元に根付いた番組制作、

報道を期待している。 

 

以上 

 

 

 


